

## Provincia



Imagen del Carnaval de Villarrobledo.

El Carnaval de Villarrobledo ha sido declarado de Interés Turístico Nacional por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Esta fiesta ya tenía la consideración de Interés Turístico Regional desde 1986,

y, desde 2007, el Ayuntamiento de la localidad venía trabajando para lograr el reconocimiento en el ámbito nacional.

El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, acudía, este

viernes 14, al cierre de esta edición, al municipio albaceteño para hacer oficial este reconocimiento, junto al secretario de Estado de Turismo, **Joan Mesquida**. En el acto se destacaba, además, a los comerciantes

## El Carnaval de Villarrobledo, de Interés Turístico Nacional

**El presidente regional y el secretario de Estado de Turismo han hecho oficial la declaración**

y empresarios que han contribuido a la obtención de la declaración.

### ■ Siglo XIX

El Carnaval de Villarrobledo es uno de los de mayor tradición de España. En su versión moderna se viene desarrollando desde principios del siglo XIX hasta la actualidad. Estuvo interrumpido en las ediciones de 1937 y 1939, a con-

secuencia de la Guerra Civil. Pero, incluso cuando en el resto del país estuvo prohibido por la dictadura franquista, fue una de las escasas poblaciones en las que se pudo festejar.

Esta fiesta cuenta con algunas particularidades que lo hacen singular, como el **Carnaval Troyano**, la **Llegada de los Juanes**, el **Día del Orgullo Manchego** y los concursos de **Bodas y de Gachas**.

## La provincia mostrará sus atractivos turísticos, el viernes, en Fitur

**Se presentarán guías de alojamientos y restauración, un libro sobre diversidad vegetal y recursos fitogenéticos y una red de senderos ecológicos, entre otros**

Albacete mostrará una completa información sobre los atractivos turísticos de la provincia, el viernes, 21 de febrero, en la Feria Internacional de Turismo, Fitur, que se celebra en Madrid.

El presidente de la Dipu-

tación Provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; acompañado del concejal de Promoción Económica, **Ramón Sotos**; la delegada de Vicepresidencia y Economía y Hacienda, **Amaya Villanueva**; el diputado de



Emiliano Rodríguez, Amaya Villanueva, Pedro Antonio Ruiz Santos, Ramón Sotos y Juan Sánchez.

Turismo, **Emiliano Rodríguez**; y el presidente de la Asociación Provincial de Empresarios de la Hostelería y Turismo, Apeht, **Juan Sánchez**, explicó que Albacete estará, de este modo, en uno de los mejores escaparates turísticos del mundo, mostrando toda su oferta cultural y de ocio.

Los actos comenzarán a las 10.30 horas, con la presentación de guías de alojamiento y fiestas y tradiciones, elaboradas por Apeht. Continuará con la presentación del libro **“Protección de la Diversidad Vegetal y de los Recursos Fitogenéticos de Castilla-La Mancha”**, por el director

del Jardín Botánico, **Siro Torres**.

La Asociación Campos de Hellín presentará, a continuación, el Plan de Competitividad Turística; y el de Villarrobledo, su Carnaval.

### ■ En la capital

Por su parte, el Ayuntamiento de Albacete propondrá varias guías de turismo por la capital, y el centro de artesanía de Villacerrada, inaugurado hace unos meses.

Por la tarde, se presentará la Red de Senderos Ecológicos, así como una guía de gastronomía y turismo enológico titulada **“Tanto**

**Gusto: Albacete para Gourmets”**. El Ayuntamiento de Almansa propondrá una visita a la III Recreación de la Batalla de Almansa.

Como recordó Ruiz Santos, Albacete no desaprovecha así una oportunidad tan importante para atraer turistas a la provincia.

### ■ Región

El stand de Castilla-La Mancha ocupará un espacio de más de 2.800 metros cuadrados, y para su construcción, el presupuesto ha descendido en cerca de un 30% respecto a la anterior edición.



Imagen de la recreación de la Batalla de Almansa.